

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA**

Lic. Medicina Veterinaria Y Zootecnia

1er Cuatrimestre

REDACCION EN ESPAÑOL

LIC. VICTOR ANTONIO GONZALES SALAS

JORGE ALFREDO PEREZ RODRIGUEZ

TAPACHULA DE CORDOVA Y ORDOÑEZ, CHIAPAS. 07 de diciembre de 2022

Alimentos saludables

La alimentación saludable es un derecho humano es el derecho a estar libres de sufrir hambre y de una mala nutrición. Supone tener acceso, de manera, a una dieta adecuada en calidad y cantidad suficiente de alimentos seguros y nutritivos para satisfacer sus necesidades y preferencias, que le permite al organismo adquirir la energía y los nutrientes necesarios para su funcionamiento y para un adecuado estado de salud, pero, debe estar acompañada de buenos hábitos como la práctica de lavado de manos la higiene. Una dieta sana conlleva a una buena vida ya una mayor esperanza de vida. Cuando nos referimos a comida buena en este caso nos referimos a algo sano y buena alimentación nos referimos a una alimentación saludable nos referimos a una buena para nuestra salud cuando hacemos un cambio drástico de comida con algún fin en concreto se llama la alimentación saludable aportan todos los nutrientes y energía que cada persona necesita para mantenerse sano los nutrientes esenciales son verduras frutas etcétera.

Contaminación ambiental

La contaminación ambiental se denomina contaminación ambiental a la presencia en el ambiente de cualquier agente físico químico o biológico o bien de una contaminación de varios agentes en lugares formas y concentraciones tal vez que sean o pueden ser nocivos para la salud, la seguridad o para el bienestar de la población que pueden ser perjudiciales para la vida vegetal o animal o impidan el uso normal de las propiedades y lugares de recreación y goce de los mismos. La contaminación ambiental es un tema muy alarmante ya que afecta a todos los seres vivos por igual sin embargo muy pocas personas saben la verdadera magnitud de este problema. La contaminación está acabando con la vida de, siendo el ser humano el mayor causante de esta situación. En pleno xxi las cosas han empeorado por el uso de los diversos materiales químicos que están dañando a nuestro planeta los factores que contribuyen a la contaminación son la comulación y quema de

basura el humo de las fábricas los desechos tóxicos petróleo botellas una de las consecuencias principales de la contaminación ambiental es el calentamiento, también conocido como, por el cual la temperatura del planeta va aumentando de manera, tanto la temperatura atmosférica como la de mares y océanos. El efecto persistente de la contaminación del aire, es un proceso, conduce finalmente al desarrollo de afecciones cardiovasculares agudas como el infarto, otro de los efectos es el debilitamiento de la capa de ozono, que protege a los seres vivos de la radiación ultravioleta del sol o el calentamiento global provocado por el aumento de la concentración de CO_2 atmosférico que acompaña a la combustión masiva de materiales fósiles.

Ganado bovino

El ganado bovino se cría a lo largo y ancho del planeta por su capacidad de trabajo su Carne su leche. También se sigue empleando en los espectáculos taurinos en algunos países la hembra es la vaca y el macho las crías de las vacas son los terneros o becerros y los ejemplares jóvenes son conocidos como añojos cuando cumplen un año, el móvil no doméstico desciende de un grupo de razas de uros, los uros, de las cuales el último espécimen murió en el parque polaco, fueron en otras épocas muy comunes en Europa y su territorio se extendía a través de África del norte y el medio oriente hasta el sudeste asiático y la china.

La ganadería es una actividad que consiste en el manejo y explotación de animales domesticables con fines de producción, para su aprovechamiento el manejo de animales pertenecientes a especies silvestres en cautiverio o en cautiverio se conoce como en zocria

La ganadería ha sido temas centrales de la historia de algunas naciones del continente americano en las que por razones obvias se ha generado gran interés.

Medicina veterinaria.

La medicina veterinaria y su importancia en nuestro México. Para comenzar la veterinaria es la ciencia de prevenir, diagnosticar y curar las enfermedades de los animales y mientras tanto la zootecnia, es la técnica que se ocupa del estudio de la

producción de animales, así como de sus derivados, teniendo en cuenta el bienestar animal, fijándose como objetivo el mejor rendimiento de las producciones y el comercio del interés de cada ser humano.